

Un nouvel anarchisme pour l'Europe?

Catégorie : Brèves

Dans les mois qui suivirent la fin de la Première Guerre mondiale, Rudolf Steiner entreprit de faire connaître en Allemagne les principes d'une tri-articulation de l'organisme social. Fait intéressant, des similitudes existent entre les conceptions du philosophe autrichien et celles de plusieurs grands penseurs de l'anarchisme. Cent ans après son émergence publique, la tri-articulation sociale reste plus que jamais d'actualité. Sa réalisation pratique permettrait à l'Europe de faire face de façon créative aux enjeux sociaux qui se posent avec de plus en plus d'acuité.

Outre la mise en relief de liens (similitudes ou divergences) existant entre tri-articulation de l'organisme social et diverses conceptions de l'anarchisme, cet article de Martin Bernard, publié notamment sur le site www.tri-articulation.info, met aussi en évidence des éléments de contexte sociaux et historiques concomitants à l'émergence de la tri-articulation.